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No dia 10 de maio de 2022, às 18h34min, reuniram-se os membros do Conselho
Municipal de Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de
Campo Bom, situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste
Conselho com a seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Campanha de
vacinação para Gripe e Sarampo; 3) Situação da Dengue no município; 4) Alteração da
referência de oncologia para Taquara; 5) Evento saúde mental; 6) Assuntos gerais. A
reunião é iniciada com o registro e justificativa da ausência dos familiares referente ao
óbito mencionado na ata anterior, devido a problemas de saúde. 1) Conselheiro Sandro
realiza a leitura da ata anterior e esta tem seu conteúdo aprovado. 2) Convidada Juliana,
representante da secretaria de saúde, traz dados referente a vacinação no município
ocorrida em 30/04/2022, sendo estes em número de doses aplicadas: Sarampo: 903;
Influenza: 1338; Covid 19: 248 crianças; Rotinas: 427. Quanto ao público alvo da vacina
da gripe apenas 41,7% foi atingido. 3) Coordenador da Vigilância Ambiental; Jordan traz
dados, orientações e ações com relação a Dengue no município, que no momento conta
com 271 casos positivos, enquanto na reunião anterior eram 90 casos. 4) Representante
da Liga Feminina de Combate ao Câncer, Juliana, traz ao Conselho registros de
reclamações dos usuários quanto aos serviços de oncologia, principalmente em relação
ao deslocamento, falta de local apropriado para aguardar atendimento e falta de
materiais. Convidada Michele, coordenadora da Central de Marcações de Consultas e
Exames explica que a demanda pela alteração na referência de atendimento é antiga,
pois o Hospital Regina não supria nossa demanda. Hoje Taquara consegue atender cerca
de 45 pacientes oncológicos por dia, enquanto o Hospital Regina atendia 5. Conselheiros
Sandro e Marcelo saúdam a mudança e sugerem que ajustes sejam realizados para
melhorias no atendimento. Conselheira Solange explica que temos uma licitação para
terceirizar o transporte e que até o momento foi realizados o transporte de 235 pessoas
para tratamento, incluindo sábados, domingos e turnos noturnos. Convidado Beto sugere
que o Conselho Municipal de Saúde visite o Hospital de Taquara. Convidada Rose
Camargo, Assessora do Deputado Federal Bibo Nunes, vem ao Conselho registrar que
aguarda retorno quanto à prestação de contas de emendas parlamentares direcionadas
ao município. Conselheira Luana se compromete com a entrega das solicitações. 5)
Conselheiro Gabriel convida a todos a participarem do evento sobre Saúde mental que
será realizado no dia 21/05/2022 no CAPS com palestras, relatos e discussões sobre o
tema. 6) Assuntos Gerais: Conselheira Rutiane traz amostras de cardápios que
comprovam e orientam quanto armazenamento e transporte de leite materno para
consumo. Comitê de Mortalidade Infantil, através de ofício, solicita indicação de
representantes do Conselho; conselheiras Marta e Fernanda se disponibilizam para



participar. Conselheira Roberta registra queixa recorrente referente ao setor de
alimentação do Hospital e referente a colocação de sondas de alimentação nos pacientes
sem a devida orientação das nutricionistas.
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